

Neuer Mannschaftstransportwagen

Im Rahmen einer Feierstunde erfolgte die Schlüsselübergabe



Die Vorstandschaft mit Bürgermeister Georg Eberl und Rudi Furtner.

Mamming. (hf) In der vergangenen Woche wurde offiziell ein neuer Mannschaftstransportwagen an die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr übergeben.

Ein neuer Ford Transit war durch die Firma Furtner und Ammer aus Landau zu einem MTW ausgebaut worden. Firmeninhaber Rudi Furtner übergab das neu ausgebaute Fahrzeug im Rahmen einer Feierstunde an den Dienstherrn der Feuerwehr, Ersten Bürgermeister Georg Eberl, der den Schlüssel an Ersten Kommandanten Peter Widl weiterreichte.

Auf Anregung der Feuerwehr

Mamming hatte der Gemeinderat die Neubeschaffung des Fahrzeugs beschlossen. Die Finanzierung erfolgte durch einen Zuschuss des Freistaates Bayern in Höhe von 12 500 Euro. Die restlichen Kosten wurden über Spenden durch viele Gönner der Feuerwehr finanziert.

Dies verdiene großen Respekt und Anerkennung an die freiwilligen Spender und zeige den hohen Stellenwert der Feuerwehr in der Gesellschaft, so der Bürgermeister. Vorstand Rudi Parzl bedankte sich besonders bei der Firma Industrielackierung Brandl, die ihre Materialien und Räumlichkeiten für das Lackieren der Anbauteile zur Ver-

fügung stellte. „Das Fahrzeug ist eine besondere Bereicherung für die Jugendarbeit in der Mamminger Wehr“, so der Vorstand.

Mit einer der größten Jugendgruppen im Landkreis werden an das Team der Feuerwehr Mamming hohe Anforderungen gestellt, denen man mit dem neuen Fahrzeug sehr gut gerecht werden kann.

Rudi Furtner, Bürgermeister Georg Eberl und Zweiter Bürgermeister und stellvertretender Landrat Werner Bumeder wünschten den Aktiven der Freiwilligen Feuerwehr allzeit gute Fahrt und stets eine gesunde Rückkehr von ihren Einsätzen.